

Après-midi détente du samedi 22 février

Merci aux nombreuses personnes présentes, elles ont permis le partage d'un excellent moment, dans la bonne humeur. Regrets aussi pour celles qui n'ont pas eu la possibilité de se déplacer.



Merci à nos Responsables pour leur investissement, pour le temps consacré au Club ainsi que pour les explications fournies sur son fonctionnement, son rôle et ses objectifs.



Merci aux Pâtissières et Pâtissier pour ces bons gâteaux.



Merci aux bénévoles organisateurs et aux nombreux adhérents qui ont aidé.

Merci pour avoir pris en charge des carnets de tombola, 48 distribués sur les 120 prévus.



Des carnets seront disponibles lors des activités, et à la demande, auprès de Jean-Pierre.

Merci à l'initiatrice et à ses partenaires de club pour une démonstration de bridge, très appréciée par l'assistance.



Les parties de jeux en cours.



Peut-être à une prochaine fois...
Amitiés à tout le monde.